

Anggota Satgas TMMD ke-126 Laksanakan Salat Dzuhur Berjamaah Bersama Warga Sebagai Wujud Kebersamaan dan Ketakwaan

Syarip Hidayatulloh - PANDEGLANG.WARTAWAN.ORG

Oct 29, 2025 - 11:57



Pandeglang, – Dalam rangka menjaga keharmonisan dan mempererat hubungan dengan masyarakat, anggota Satgas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-126 Kodim 0601/Pandeglang melaksanakan salat Dzuhur berjamaah bersama warga di salah satu masjid di Desa Cikeuntrung, Kecamatan Cadasari, Kabupaten Pandeglang.

Kegiatan ibadah tersebut menjadi bagian dari keseharian anggota Satgas TMMD selama menjalankan program pembangunan fisik dan nonfisik di wilayah tersebut. Selain berfokus pada pelaksanaan pekerjaan pembangunan jalan, perehaban rumah tidak layak huni (RTLH), pengeboran sumur, dan kegiatan sosial lainnya, para prajurit juga tidak lupa untuk terus meningkatkan keimanan dan ketakwaan kepada Allah SWT.

Salat berjamaah ini dilaksanakan dengan penuh khushyuk dan kekompakan,

diikuti oleh personel Satgas TMMD serta warga masyarakat sekitar. Suasana kebersamaan tampak begitu kuat, mencerminkan semangat kemanunggalan TNI dengan rakyat yang selama ini menjadi ciri khas dalam pelaksanaan TMMD di berbagai daerah.

Menurut salah satu anggota Satgas, kegiatan ibadah bersama ini menjadi momen penting untuk mempererat silaturahmi dan memperkuat hubungan emosional antara TNI dan masyarakat. "Melalui kegiatan salat berjamaah seperti ini, kami berharap kedekatan dengan warga semakin erat, serta menjadi pengingat bagi kami semua untuk selalu memohon keberkahan dalam setiap langkah kegiatan TMMD," ungkapnya.

Selain sebagai wujud kepedulian spiritual, kegiatan ini juga menjadi sarana pembinaan mental dan rohani bagi anggota Satgas agar tetap memiliki semangat juang yang tinggi dalam menyelesaikan berbagai sasaran pembangunan fisik dan nonfisik yang telah direncanakan.

Pelaksanaan TMMD ke-126 di Desa Cikeuntrung tidak hanya berfokus pada pembangunan infrastruktur, tetapi juga membangun karakter, kebersamaan, dan semangat gotong royong antara TNI dan masyarakat. Dengan adanya kegiatan seperti salat berjamaah ini, diharapkan sinergitas antara TNI dan warga akan semakin solid, serta membawa manfaat yang luas bagi kemajuan desa.

Kegiatan berjalan dengan tertib, khidmat, dan penuh rasa kekeluargaan, menandai bahwa pelaksanaan TMMD bukan hanya tentang pembangunan fisik, tetapi juga pembangunan spiritual dan sosial masyarakat setempat.